
Pièces 3 Pièces

Superficie 52 m²

Référence W-02TFO3

Prix 415 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Dans  un  immeuble  situé  sur  la  promenade  du  bord  de  mer  de  Roquebrune  Cap

Martin  avec  toutes  les  commodités  à  quelques  pas,  cet  appartement  est  à  l'état

neuf  grâce  à  une  récente  rénovation  contemporaine  avec  des  prestations  de

standing.Il est composé de trois pièces dont un séjour/salle à manger avec cuisine

ouverte,  deux  chambres  avec  placards,  d'une  salle  d'eau  et  d'une  salle  de

bains.L'appartement  est  vendu  meublé.Toutes  les  pièces  sont  climatisées.Très

lumineux  par  le  choix  des  couleurs  des  matériaux,  cet  appartement  est  idéal

comme pied à terre pour profiter de la plage et de la nouvelle ...

In  a  residence  located  on  the  seaside  with  all  amenities  a  few  steps  away,  this

apartment is in new condition thanks to a recent contemporary renovation with high

end services.It is made up of three rooms including a living/dining room with open

kitchen,  two  bedrooms  with  cupboards,  a  shower  room  and  a  bathroom.The

apartment is sold furnished.All rooms are air-conditioned.Very luminous due to the

choice of material colors, this apartment is ideal as a base to enjoy the beach and

the  town's  new  swimming  pool/spa.A  storage  room  is  included  with  this

property.Public parking very close to the ...

ENGEL & VÖLKERS
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